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También lo podés conseguir en...

  Una presentación judicial para que la Corte Suprema de-
clare la inconstitucionalidad de la re reelección de los inten-
dentes Bonaerenses fue hecha por Oscar Alva, presidente
del partido PAIS de la provincia de Buenos Aires, que
también solicitó que se dicte una medida cautelar para
que se suspendan las PASO. Presentación quedó radicada
bajo el expediente 1039/2023.
  El presidente del Partido Política Abierta para la Integridad
Social (PAIS) de la provincia de Buenos Aires, efectuó este
lunes, con el patrocinio del abogado constitucionalista Andrés
Gil Domínguez, una "acción declarativa de inconstitucionalidad”
contra el artículo 4º de la Ley 15.315, “por ser contrario a los
artículos 1º, 5º y 75 inciso 22 de la Constitución argentina y a
los estándares delimitados por la Corte Interamericana de
Derechos Humanos en la Opinión Consultiva Nº 28/2021".
  El artículo objetado ante la Corte establece: "Los mandatos
de Intendentes, Concejales, Consejeros Escolares, Diputados
y Senadores que se hayan iniciado como resultado de las
elecciones del año 2017 y 2019 serán considerados como primer
período a los efectos de la aplicación de la presente Ley. En el
caso de los mandatos que se hubieren iniciado como resultado
de las elecciones del 2021, se computará como primer período
sólo en el caso que no haya ejercido un mandato inmediato
anterior".
  En este contexto Alva recordó que, en 2016, con la gobernación
a cargo de María Eugenia Vidal, se sancionó una norma que
limitó la reelección de los intendentes a un solo período.
  Según lo argumentado por el presidente del partido PAIS
bonaerense en la demanda, en la actualidad hay 91 intendentes
sobre los 135 que tiene la provincia de Buenos Aires que cuentan
con la posibilidad de ir por un nuevo mandato extendiendo su
gobierno en el territorio "por 12 años". Es decir, tres períodos.

  "No existen argumentos jurídicos razonables que permitan
justificar la regresión normativa e institucional republicana que
supondría otorgar a algunos pocos el privilegio de permanecer
en el poder, mucho más aún, si consideramos a la democracia
sustancial sostenida por los derechos fundamentales y los
derechos humanos como la base de sustentación del Estado
constitucional y convencional de derecho argentino", argumentó.
También, sostuvo que el artículo 4 de la ley 15.315 "genera una
objetiva afectación al principio republicano" y que presuntamente
viola el artículo 5 de la Constitución Nacional que establece
que “cada provincia dictará para sí una Constitución bajo el
sistema representativo republicano, de acuerdo con los prin-
cipios, declaraciones y garantías de la Constitución Nacional".
¿Las PASO en riesgo?
  También, la presentación solicitó: "Vengo a solicitar que se dicte
una medida cautelar de no innovar mediante la cual se ordene la
suspensión de la aplicación del artículo 4 de la ley 15.315
respecto de las PASO que se celebrarán en la provincia de
Buenos Aires el 13 de agosto de 2023 hasta tanto se dicte la
respectiva sentencia de fondo en la presente causa".
  La última palabra la tendrá la Corte Suprema.

  El martes 6 de junio de 2023 se
realizará la Jornada sobre el
tráfico de drogas ilegalizadas en
la Provincia de Buenos Aires, a
las 14 horas en el Salón Audito-
rio de la Universidad Nacional
de Quilmes (UNQ).
  La apertura estará a cargo del
rector, Alfredo Alfonso; de Ma-
rio Daniel Caputo, juez penal de
la cámara de apelaciones y
garantías de Quilmes; Lisandro
Pelegrini, subsecretario de Políti-
ca criminal del Ministerio de Jus-
ticia y DDHH de la Provincia de
Buenos Aires.
  Durante la jornada habrá dos
mesas: una sobre dinámicas y
desarrollo del abordaje penal y
otra sobre mercados de drogas,
violencias y reducción de daños.
Apertura: 14 hs
Alfredo Alfonso, Rector de la
UNQ; Mario Daniel Caputo, Juez
Penal Cámara de Apelaciones y
Garantías Quilmes; Lisandro
Pellegrini, Subsec. Política Cri-
minal Min. Justicia y DDHH Pcia.
Bs. As. de 14 hs.
Mesa 1 Narcocriminalidad: Diná-
micas y desafíos del abordaje
penal, 14.30 hs
Cecilia Incardona, Fiscal Federal
Lomas de Zamora, Prof. UNLZ y
UBA; Gabriel Bombini, Juez de
Garantías Mar del Plata, Prof.
UNdMP; Daniel Alfredo Ca-
rral,Juez Casación Penal Pcia. Bs.
As. Prof. UBA; Ma. Victoria Baca
Paunero, Defensora Oficial Lomas
de Zamora, Prof. UNLZ y UNQ.
Más info en la web de la UNQ,
www.unq.edu.ar
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La situación podría describirse como normal si el alumno en cuestión no fuera un chico que padece un trastorno de
espectro autista (TEA).   El chico de 9 años de edad, concurrió como todos los días a la escuela donde una maestra
integradora lo espera y lo acompaña para que lleve adelante las tareas de aprendizaje.
  Su padre –Pablo Iglesias– permanece en la puerta de la escuela por si se presenta algún tipo de situación con su hijo.
Esto significa algún ataque de nervios y/o situaciones que los docentes no están capacitados para manejar, según
contó el portal 'Quilmes Ahora'.
  Pero este lunes no ocurrió nada de eso. El chico simplemente  estaba inquieto, corría por el patio y tocaba las banderas.
  Tanto la directora como el resto de los docentes saben la situación del chico y están al tanto del acompañamiento
terapéutico de recibe como de la permanencia de su padre en la puerta de la escuela.
  Lejos de la más mínima comprensión por el trastorno del alumno, la directora lo hizo echar, solicitando a la auxiliar de
la escuela que llamase a su padre para que lo retirara.
  Iglesias efectuó en la mañana del lunes una denuncia en la Comisaría 2ª de Bernal contra la directora –a quien conoce
como Marta- y requerirá a la justicia se abra una investigación por "discriminación", que por lo pronto fue caratulada en la seccional como "averiguación de ilícito".
  De mismo modo el padre pedirá que se investigue lo ocurrido ante las autoridades educativas del distrito y de la provincia.

 Ya comenzó la inscripción para la 34º edición de la emblemática
Prueba Atlética 10K Día del Vidriero que organiza la Municipalidad
de Berazategui. Este año se realizará el sábado 10 de junio, a las 16
horas.
  Quienes quieran participar de la competición Saverio Terminiello,
denominada así en homenaje a su creador y principal impulsor -junto
al intendente Juan José Mussi-, pueden inscribirse hasta el 7 de
junio, de manera online y gratuita, a través de la web www. beraza-
tegui.gob.ar.
  La prueba atlética es organizada por la Secretaría de Desarrollo
Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes- a cargo de
María Laura Lacava- y, con el paso del tiempo, alcanzó renombre a
nivel nacional, ya que participan atletas locales, de todo el país e,
incluso, internacionales. Además, este evento gratuito y tradicional
de Berazategui está abierto a la participación de toda la familia, con
10 categorías de hombres y 10 de mujeres, así como para personas
con discapacidad.



 Después que vecinos y entidades de
Bernal Oeste manifestaran su preocu-
pación por la presencia de máquinas
sumado a trabajos que se están realizando
en la zona de la reserva ambiental que
esta ubicada dentro del Parque Industrial
Domingo Viejobueno, los propios prota-
gonistas acercaron a este medio un video
donde se muestra un obrador dentro del
lugar que debe estar protegido por orde-
nanza municipal y distintas leyes vigentes
en materia de proteccionismo al medio
ambiente
  Se trata de una zona prohibida para rea-
lizar movimientos de suelo u otros em-
prendimientos, según ordenanzas y
convenios, pero que sin embargo, otra
vez, las autoridades del Parque Industrial,
parecerían hacerse los distraídos. Las en-
tidades han enviado numerosos mensajes
al área de Fiscalización del Municipio y a
la Dirección de Hábitat, y aún esperan
respuestas.
  Sobre esta nueva irregularidad y falta
de información oficial, en off, vecinos y
referentes de entidades agregaron que
dos industriales le contaron que podría
tratarse del depósito de una empresa pri-
vada que viene realizando obra pública
en la zona.

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, se reunió este
martes con representantes de la Cámara de Comercio de
San Francisco Solano para informarles sobre la importante
e histórica obra de repavimentación que el Municipio en
conjunto con el Ministerio de Obras Públicas de la Nación
llevará a cabo sobre la avenida 844 desde Camino General
Belgrano hasta Donato Álvarez, que se encuentra próxima a
comenzar.
  "Tuvimos una reunión con representantes de la Cámara de
Comerciantes de Solano, para poder tomar en conjunto la
definición de por dónde va a comenzar la obra de
repavimentación, de puesta en valor, de mejoramiento y
embellecimiento, de toda la avenida 844, en particularmente
en su parte comercial. Hemos definido que la obra comience
por Donato Álvarez", aseguró Mayra.
  En este sentido, el presidente de la Cámara de Comercio de
Solano, Mario Ortiz, indicó: "¡Bienvenida la obra! Todo lo que es obra es progreso. Quilmes necesita obras y el crecimiento de una
ciudad pasa por la obra pública. Los comerciantes ven con buenos ojos que vengan las obras a Solano". A su vez, Emilio Elorriaga, del
comercio Roel, señaló: "Estamos mucha expectativa por la reestructuración de la avenida. Es muy importante que el Municipio esté
cerca del ciudadano y de la gente que realmente lo necesita, sobre para nosotros que somos de Solano".
  Los trabajos, incluyen además, la instalación de luminarias LED, nuevas veredas y paradas de colectivos con refugios y ordenamiento
urbano con señalización horizontal y vertical, y la construcción de dársenas de estacionamiento, cuestiones que mejorarán notablemente
el entorno comercial, la circulación vehicular y la calidad de vida de los vecinos y vecinas.
  El encuentro, que se llevó a cabo en el nuevo Anexo del Palacio Municipal, ubicado en 843 y 897, tuvo como objetivo llegar a un
consenso para continuar y no perjudicar la variada y amplia oferta comercial que se desarrolla sobre la citada avenida durante la
ejecución de las tareas en el marco de una puesta en valor y embellecimiento de toda la zona abarcando las localidades de San Francisco
Solano y Villa La Florida.
  Participaron de la actividad la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Ceci Soler; su par de Desarrollo Económico Sustentable,
Mario Lozano; los subsecretarios de Obras e Infraestructura, Ramiro Beltrani, y de Producción y Empleo, Paul O'Shanghnessy; el
director del Centro de Gestión y Participación Ciudadana (CGPC) de Solano, Ramón Arce; y los concejales Florencia Esteche y José Luis
Contreras, además de comerciantes de las localidades mencionadas.



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el jefe de Gabinete de la Dirección General de Cultura y Educa-
ción provincial, Pablo Urquiza, encabezaron este lunes la entrega de netbooks destinadas a alumnos de 6º año
de ocho escuelas secundarias del distrito, en el marco del programa Conectar Igualdad Bonaerense, en un acto
realizado en el Teatro Municipal, ubicado en Mitre 721, en el centro de la ciudad.
  "Este acto de entrega de netbooks es un momento súper especial de nuestra gestión. Tiene que ver con cons-
truir un presente distinto y un futuro mejor. Estas computadoras que tienen hoy es un derecho. Esta herramienta
de estudio, de trabajo seguramente en un futuro, de investigación hoy en la escuela secundaria, los va a
acompañar en la UNQ, la UNAJ o en la UNDAV, en todas esas queridas universidades del conurbano que
tenemos", expresó Mayra, que estuvo acompañada por el secretario de Educación local, Joaquín Desmery, y la
directora general de Juventudes, Ana Palacios.
  La Jefa Comunal destacó: "Esta es una herramienta que además les va a servir a las familias, porque cuando les
preguntamos si tenían compu, la mayoría nos dijeron que no".
  Y finalizó: "Esta computadora es un derecho y lo tienen que defender. La tendrían que haber recibido en 1º año
de la secundaria y la están recibiendo ahora, en 6º. Antes no la tuvieron porque hubo una decisión de un
gobierno, el de Macri, que decidió que estas computadoras no se entreguen más. Y tuvieron que pasar 6 años
para que ustedes vuelvan a tenerlas. No tienen que permitir que les quiten los derechos, que digan una cosa y
hagan otra".
  Por su parte, Pablo Urquiza aseveró: "Quiero agradecer a esta querida Intendenta que venimos muy seguido a
Quilmes porque Mayra apuesta a la educación, con la inauguración de escuelas y jardines. La semana pasada estuvimos recorriendo el Instituto de Formación Docente Nº 83 de
Solano que va a tener su propia sede por la decisión de Mayra. Vamos a seguir estando siempre porque Quilmes es un distrito que apostó a la educación y a los jóvenes que son el
presente y nos van a ayudar a construir una sociedad mejor".
  Durante el acto, recibieron sus netbooks 450 jóvenes de las Escuelas Secundarias (ES) Nº 19, Nº 28, Nº 41, Nº 69, Nº 77 y la ES Agraria Nº 1, de Quilmes; también de la ES Nº 82 de Ezpeleta,
y de la ES Nº 65 de San Francisco Solano. Con esta nueva entrega, en lo que va del año, ya se alcanzaron 42 escuelas de todo el distrito y se distribuyeron más de 2.500 computadoras.
  En este sentido, la directora de la ES Nº 77, Marianela Galván, señaló: "Las computadoras son una gran herramienta que nos brinda el gobierno para que los chicos puedan continuar
sus estudios superiores o terciarios y de esta manera poder tener igualdad en lo que es la educación".
  A su vez la alumna Tirsa Domínguez, de la EES Nº 77, dijo: "Me parece muy bueno porque es un programa que nos beneficia a todos los chicos para poder conectarnos a través de
la tecnología y para nuestro futuro". Y su compañero, Lautaro Olivera, indicó: "Me parece muy bien porque a muchos compañeros nos sirve ahora y para la facultad más adelante,
para trabajar y también como entretenimiento."
  El programa Conectar Igualdad Bonaerense es una política pública impulsada por el gobernador Axel Kicillof.



En la ciudad de La Plata, se presentó la Lista Verde ANUSATE que conducirá ATE provincia de Buenos Aires
los próximos 4 años. Nómina que está encabezada por el dirigente gremial quilmeño Claudio Arévalo y su
compañera de fórmula, Eliana Aguirre.
  "Debemos continuar la política que llevo adelante el compañero Oscar de Isasi para que la poderosa ATE Pro-
vincia de Buenos Aires siga creciendo y representando a las y los Estatales a lo largo y a lo ancho de la
Provincia", afirmó el dirigente quilmeño, Claudio Arévalo.
  Arévalo asumió la conducción de ATE Quilmes en 2015, renovando su mandato en el 2019, transformando el gre-
mio y aumentando de manera notoria la cantidad de afiliados, y convirtiéndola en la delegación estrella bonaerense.



Fuentes del radicalismo provincial consultadas por El Suburbano sostienen que hasta
después de la Convención del 3 de junio no habría definiciones claras y concretas para
saber si la UCR bonaerense acompaña a Diego Santilli o Néstor Grindetti.
El próximo sábado 3 de junio, en Coronel Suárez, se llevará a cabo la Convención Provincial
de la UCR. La gran asamblea partidaria se cumplirá en la Sociedad Rural de ese distrito con
la participación de todos los Comités de los 135 distritos bonaerenses, a través de sus
representantes, además de dirigentes locales y provinciales.
En estos encuentros la UCR adopta decisiones, como el futuro inmediato del partido
dentro de Juntos y otras coaliciones.
Especulaciones
Hoy algunos creen que podrían cerrar con Patricia Bullrich, con fórmula gobernador
común, y arriba 2 presidentes, la propia Bullrich y Facundo Manes.
Otros ven del lado de Larreta un cierre parecido, con Santilli en una fórmula común para
gobernador, y arriba Larreta y José Luis Espert.
Esta sumamente pareja la cosa hoy, y esta habiendo hay operaciones cruzadas, incluso
con la participación de los principales dirigentes provinciales y nacionales de cada sector.
El final es abierto.

Julio Nieto, precandidato por el partido de Quilmes, abrió otra sede de campaña en Villa
Itatí, junto a militantes y vecinos. Con esta apertura, Nieto señaló que "busca fortalecer
su vínculo con los ciudadanos, brindando un espacio cercano y accesible para escuchar
sus necesidades y propuestas. Además, esta sede se suma a las actuales instalaciones
que ya se han convertido en referencia para las reuniones barriales, centro de apoyo y
enseñanza de oficios".
El dirigente añadió que la idea es que "estas sedes no solo promuevan la participación
ciudadana, sino que también desempeñen un importante papel como centros de contención
para los vecinos, ofreciendo apoyo y solidaridad en momentos de dificultad. Con la
apertura de esta nueva sede, se refuerza el compromiso de Julio Nieto de estar presente en
la vida cotidiana de la comunidad y brindar soluciones a los desafíos que enfrentan".
Asimismo, los días viernes y sábado Nieto estuvo con vecinos de Bernal Oeste y  Quilmes
Oeste y junto a parte de su equipo de trabajo brindó su apoyo a aquellos afectados por las
recientes lluvias. Realizaron además donaciones en conjunto con comerciantes de la zona
y compañeros de militancia," con el objetivo de asistir a la comunidad en estos momentos
difíciles".

Tal como adelantó El Suburbano,
el candidato a intendente, por aho-
ra el único del sector, que tiene
Javier Milei en el partido de Quil-
mes es el empresario José Luis
Ammaturo, quien en los últimos
días busca tener mayor prota-
gonismo de cara al cierre de listas,
que sucederá en un mes clavado.
Para ello, Ammaturo busca reforzar
temas de interés nacional para el
electorado en lo distrital. Segu-
ridad, economía, etcétera.
Por ahora invirtió publicitaria-
mente en el envío de baterías de
mails dirigidos a vecinos quilme-
ños, donde se presenta así:
"Hola, ¿cómo estás? Te escribo
para contarte que José Luis Ammaturo, el empresario metalúrgico Presidente de CAMIMA,
la cámara pyme metalúrgica más importante de la Argentina e integrante de la junta
directiva de la UIA y de la UIPBA es precandidato a intendente de Javier Milei en Quilmes".
En otro párrafo, el industrial, quien fuera también integrante de la Unión Industrial, invita
a "hablar sobre su candidatura, sobre el armado en PBA o sobre la implementación de
pistolas TASER para la seguridad del municipio".
Sobre el final, brinda un contacto para aquellos que quieran acceder a dialogar con él.

El gobernador de Jujuy,
Gerardo Morales pospuso
su visita al Comité de la UCR
de Quilmes, que se pretendía
realizar el pasado viernes 26,
por "problemas de agenda",
como indica-ron en off. Se
trataba de un aterrizaje que
se venía manteniendo en ab-
soluta reserva, incluso llamó
la atención de varios diri-
gentes boina blanca que no
sabían de que se trataba.
Si bien la información se man-
tenía con cierto hermetismo, trascendió extraoficialmente que Morales podría visitar
Quilmes en 15 días aproximadamente, ya en modo campaña.



DELIVERY 4251-

Frente al daño de las inundaciones, potenciamos
la solidaridad con la presencia del estado al frente,
por Ezequiel Arauz
  Tal y como lo explicó la intendenta Mayra
Mendoza, en la noche entre el jueves y el viernes
llovió durante siete horas de manera excepcional.
En ese corto lapso, cayó la misma cantidad de
agua que habitualmente llueve durante mayo.
  Lamentablemente eso afectó a muchas familias
de nuestro distrito y provocó numerosos daños.
Al respecto, es necesario aclarar que si bien se
están haciendo obras hidráulicas del plan maestro
provincial, veníamos de años de absoluto
abandono en la materia.
  Frente a la tragedia es muy valorable la respuesta
posterior. La presencia del estado aportando insumos artículos de limpieza, colchones, frazadas, alimentos
necesarios y urgentes. Pero sobre todo quiero valorar el enorme despliegue militante y solidario, casa por
casa en Solano, La Matera, La Paz, La Ribera, Iapi, atendiendo demandas y ordenando respuestas.
  A instancias de la propia Mayra, el trabajo coordinado entre las áreas de servicios públicos, emergencia ,
salud, desarrollo social, entre otras, junto a organizaciones políticas, sociales, culturales, religiosas hace la
diferencia. Siempre gana la solidaridad, que se potencia cuando el estado está presente. Nos tocó verlo de
cerca, estuvimos durante todo el fin de semana en la zona de La Paz.
  Es algo que no se había visto por ejemplo en 2019 y me tocó vivirlo de cerca cuando incluso la iglesia tuvo
que tomar el rol de coordinar porque el municipio en manos de Molina no se hacía cargo de nada. Dos o tres
días después de caída la tormenta logramos que el municipio accediera a reunirse en el obispado con
organizaciones de la sociedad civil para atender la enorme demanda en barrios, que no eran de la principal
preocupación del macrismo quilmeño.
  En esos días incluso, quien era la titular de desarrollo social María Sotolano se dejó fotografiar jugando al
tennis en un club céntrico y festejó en sus redes sociales la salida del sol tras varios días de lluvia. En el
oeste y en la Ribera las aguas todavía no drenaban y los quilmeños y quilmeñas seguían esperando la
asistencia de un estado evidentemente preocupado por otras cosas.
  Duelen las inundaciones siempre. Duele que sean los más humildes los que pierden todo. Pero hay un
estado dando respuesta en el territorio y las obras necesarias y tan retrasadas en la cuenca, están ya en
ejecución. Quienes repentinamente se indignan y sobreactúan, defienden un estado mínimo, incapaz de
dar y construir respuestas de fondo. Insensible en su momento para acompañar la realidad de muchísimas
familias de Quilmes.

por Ezequiel Arauz

 Con amplio debate vecinal se llevó adelante un nuevo
encuentro participativo en ocasión de la  inauguración de
una nueva unidad básica del Peronismo de la Soberanía
sobre Av. San Martin (828) entre 895 y 896 en Solano
  Rememorando la efemérides del fundante cabildo abierto
de 1810, en el encuentro se propusieron ejes de gobierno par-
ticipativo, abierto, desarrollo productivo y de servicio público.
  La unidad básica estará a cargo de Carlos Sandoval, de la
Agrupación Estela de Carlotto, quien al dirigirse a los pre-
sentes resaltó "que tenemos programa y candidatos, que
ponen el cuerpo, que como Gabriel sé juegan la vida en el
territorio y van de frente por Quilmes".
  Por su parte, en el cierre del debate, el dirigente de la agru-
pación vecinal De Frente por Quilmes Gabriel Berrozpe  "es
una alegría poder encontrarnos a compartir la esperanza de
recuperar la política como herramienta de transformación
de la realidad injusta e insto al gobierno a una urgente re-
composición salarial, actualización de los programas y asignaciones sociales y un mayor control de
precios y ganancias de quienes se enriquecen a costa de la pobreza de los argentinos"
  Definió también las intenciones del espacio "Tenemos en claro que primero está la patria, después el
movimiento y por último los hombres y mujeres, por lo que hoy lo más importante y a lo que me comprometo
es seguir construyendo un programa político para el municipio sobre el cual acordar unidad para la justicia
social y que en caso contrario realicemos las necesarias PASO de forma constructiva para debatir las
propuestas de cara a nuestro vecinos y vecinas, cómo decimos nosotros, de frente por Quilmes"
  A la vez que convocó a recordar los gobiernos populares de Néstor y Cristina este 25 de Mayo en la Plaza
y anuncio  "seguiremos abriendo una unidad básica por semana para promover la participación abierta y
la organización vecinal, porque las transformaciones profundas que proponemos necesitan desatar la
fuerza colectiva de la militancia y los vecinos que quieren vivir mejor".



Con testimonios de los hijos de la anciana a la que mataron a golpes para robarle en una vivienda
de Berazategui, comenzó ayer el juicio contra cuatro imputados por el hecho. El debate sigue a
cargo del Tribunal Oral N° 3 de Quilmes en la sede de Yrigoyen 475.
  En primer lugar brindó su relato el hijo que vivía con Sofía Sliwa, al que lo ataron y golpearon en
la secuencia cuando los ladrones atacaron a la mujer a la que en estado de indefensión la golpearon
mientras dormía en su cama y provocaron que se ahogara con la protesis dental.
  Conmovido el hijo de la docente berazateguense respondió a preguntas del fiscal Andrés Nieva
Woodgate como de los letrados defensores de los procesados Ezequiel Alejandro Andrada (26),
Braian Nicolás Ríos, (28), Gonzalo Iván Galán (29) y Darío Ezequiel Medina (29), quienes llegaron
detenidos al debate por el delito de “homicidio criminis causa”. Vale remarcar que en caso de ser
hallados penalmente responsables serán condenados a la pena de prisión perpetua.

  Asimismo luego declaró el hijo que ingresó a la pieza de Sliwa y que la encontró golpeada una vez
que los asesinos se habían ido de la finca. Luego fue el turno de una sobrina de la señora Sliwa que

con entereza contó
como encontró la vivienda y que los ladrones habían "comido latas de atún que dejaron empezadas";
asimismo la joven exhibió fotos que tomó del domicilio y que finalmente fueron incorporadas a la causa.
  El último en ser convocado fue un joven que denunció haber sido coaccionado por policías de la DDI
Quilmes para involucrar a los imputados aunque también reconoció que uno de sus amigos, Diego Di
Francesco, le había comprado un teléfono celular al imputado Medina, dispositivo que luego la investigación
determinó que era el mismo que le habían robado a Sliwa en el ataque mortal en la vivienda de 136 y 30 en
la madrugada del 13 de junio de 2018.
  Se prevé que hoy siga adelante el juicio oral con declaraciones de otros testigos citados por el fiscal por
los defensores de los encartados ante los jueces Darío Hernández, Julián Busteros y Alejandro Portunato
del Oral 3 de Quilmes.
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  Con motivo de un nuevo aniversario de la Revolución de Mayo se realizó en la sede de Los Andes 175 un acto conmemorativo
entre el CENS N° 454 (nivel secundario) y la CEA N° 722 (nivel primario) donde los estudiantes fueron los protagonistas
de una jornada marcada por el espíritu patrio y el trabajo mancomunado entre ambas escuelas en pos de recordar valores
como el esfuerzo y la educación como elementos transformadores de la sociedad.
  Los adultos portadores de las banderas fueron Pedro Rodríguez; Camila Cejas y María Altana; en tanto que los símbolos
provinciales fueron llevados por Noemí Miño; Sara Farías y César Gil. Luego los alumnos del nivel de adultos dirigieron
unas palabras alusivas a la gesta de Mayo. Previo a compartir una merienda alusiva a la fecha patria la señora inspectora
Cristina Aguirre dirigió un sentido mensaje a los alumnos haciendo hincapié en el compromiso por la educación, la
transformación de la sociedad por medio de la formación y los estudios como las instituciones educativas como medios
“para que los estudiantes alcancen sus sueños, con trabajo, dedicación y perseverancia”.
  La alumna Aureliana Candia, de la CEA compartió con sus pares una poesía relacionada al 25 de Mayo y el valor de la
libertad para los sueños emancipadores y finalmente la directora del CENS, profesora Magalí Junco Garnero como la
docente del CEA, Rosana Pintos agradecieron a los estudiantes por la presencia en el acto patrio. Vale remarcar que a la
sede asisten estudiantes de Villa Itatí que aún ayer padecían las consecuencias del temporal que días atrás azotó a toda la
zona.

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, firmó un acuerdo de leasing, correspondiente a la
'Línea municipios bonaerenses 2023', con Juan Cuattromo, presidente de Banco Provincia, para
la adquisición de 10 furgones Citroën Berlingo y 5 furgones Ford que permitirán seguir mejorando
y optimizando los servicios y la atención para los vecinos y vecinas del distrito.
  "Terminamos de firmar un nuevo leasing desde el Municipio de Quilmes con el Banco Provincia. Un
banco que desde la llegada del gobernador Axel Kicillof, a quien le estamos muy agradecidos, realmente
está al servicio del pueblo de la provincia de Buenos Aires y, en este caso, de los Municipios, que trabajamos
articuladamente para poder incorporar herramientas de trabajo", sostuvo Mayra.
  La Jefa comunal explicó: "En este último caso, serán camionetas, furgonetas, utilitarios que van a ayudar
al desarrollo y a la descentralización del Municipio de Quilmes en las diferentes áreas: educación, servicios
públicos, ambiente, áreas fundamentales que tienen que ver con diferentes aspectos de nuestra comunidad.
Estas herramientas nos van a permitir tener una mejor gestión y, por supuesto, llegar a dar respuestas y
generar una mejor calidad de vida a nuestros vecinos y vecinas".
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con
36 años de trayectoria en el mercado, brinda una oportunidad
de crecimiento a quienes apuestan por su proyecto de negocio.
  Mediante su propuesta de negocio, centrada en la expansión
de su Red de Agencias Oficiales, Autocrédito, refuerza su
compromiso de ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente
a tra-vés de sus planes de vivienda, auto o moto 0KM o Dinero
en efectivo que le dan a las personas una posibilidad de
crecimiento y desarrollo.
  Desde sus inicios, el proyecto ha tenido un gran recibimiento
por parte de quienes buscan un negocio rentable para invertir,
ya que la compañía ofrece grandes beneficios para quienes a-
puestan por la marca.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante
de la Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera
los 300 mil suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales,
distribuidas estratégicamente en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos
Agentes Oficiales, durante el primer semestre del año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de
expansión, del fee de marketing y capacitación.
  Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen
los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales
o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o
presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante,
la rápida recuperación de la inversión estimada en 12 meses
con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse
a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás con las
condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:
https://agenteoficial.autocredito.com
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  En el marco de un convenio de consorcio de Facultades de la Univer-
sidad Tecnológica Nacional por el cual se habilita el dictado de for-
maciones profesionales a distancia, la UTN Avellaneda abre la ins-
cripción a una nueva carrera: la Tecnicatura Universitaria en Tec-
nologías de la Información, que se implementará en las Regionales
Avellaneda, Mar del Plata, Reconquista, San Nicolás y Santa Fe (ca-
becera del consorcio).
  El objetivo es aportar capacidades informáticas que permitan integrar
equipos profesionales en el área de Sistemas de Información y desem-
peñarse en proyectos de relevamiento, análisis, desarrollo, prueba de
sistemas, evaluación de software y equipos de procesamiento. Con
amplia salida laboral en ámbitos de gestión, producción, comer-
cialización y enseñanza, quien se gradúe de la Tecnicatura podrá ana-
lizar problemas y necesidades e identificar y definir los requerimientos
de Tecnologías de la Información apropiados para su solución, trabajar
en grupos interdisciplinarios, conocer y aplicar herramientas y técnicas
actualizadas, participar en el análisis y diseño de nuevos Sistemas de
Información e integrar soluciones basadas en Tecnologías de la
Información.
  Durante el desarrollo de la Tecnicatura se abordarán temas como:
Matemática Elemental; Modelos, Sistemas y Organizaciones;
Arquitectura de Computadoras y Sistemas Operativos; Base de Datos;
Comunicación y Redes; Desarrollo de Sistemas de Información, entre
otros. Para ingresar es requisito acreditar conocimientos básicos en
uso de tecnologías informáticas e Internet y Matemáticas.
  La carrera tiene una duración de cinco cuatrimestres y se dictará a
través de una plataforma virtual donde estarán disponibles todos los
recursos pedagógicos. El Curso de Nivelación dará inicio el 21 de
junio, con un mes de cursada, y se compone de dos módulos:
Informática y Matemáticas.
  En la UTN Avellaneda la carrera estará a cargo del Departamento de
Ingeniería Electrónica y la inscripción se realiza hasta el 16 de junio
desde https://www.frsf.utn.edu.ar/tuti
  Por consultas, comunicarse a electronica@fra.utn.edu.ar

  Se llevó a cabo la Charla abierta "Síndrome de Sensibilidad Central, estrategias para un Abordaje Integral", en el Concejo Deliberante de Berazategui. Se dio en el marco del Mes
de la Fibromialgia. Estuvo a cargo de profesionales de la Secretaría de Salud Pública e Higiene del Municipio y contó con la participación de integrantes de la Cartera de Desarrollo
Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes.
  En ese marco, la directora municipal de Atención Primaria, Adriana Nogueira, informó: "A través de este encuentro, quisimos contarle a la comunidad de Berazategui cuáles son los
avances que venimos realizando desde 2019 respecto a la fibromialgia. Se trató de un espacio de intercambio y de información. En esta oportunidad, también se remarcó la importancia
de la buena alimentación y de mantenernos en movimiento".
  Por su parte, el Dr. José Luis Velasco Zamora -médico reumatólogo del CAPS Nº 1 Dr. Javier Sábatto- manifestó: "Le agradecemos al Honorable Concejo Deliberante por haber
constituido este espacio en el mes de la fibromialgia. La jornada fue impulsada por un grupo de pacientes que padecen esta enfermedad. Es muy importante saber que es un
padecimiento muy frecuente, que afecta al 6% de la población mundial, fundamentalmente mujeres".
  Berazategui -a través de la Secretaría de Salud Pública e Higiene- es el primer Municipio en realizar un Taller de Fibromialgia. Se llama "Mirasoles" y funciona como un espacio de
escucha y contención para pacientes que padecen este trastorno. Se realiza todos los miércoles, de 11.30 a 12.30, en la Sociedad de Fomento 12 de Octubre (calle 131 N° 1195).
  Liliana Méndez, vecina que participa del taller, agradeció "los espacios que impulsan el Municipio y el intendente Juan José Mussi, para hacernos visibles y brindarnos herramientas
para tener una mejor calidad de vida. En el Taller Mirasoles encontré mi lugar de pertenencia. Allí se aborda la enfermedad desde diferentes ángulos, ya que participan profesionales
de salud mental, terapeutas ocupacionales y kinesiólogos".


